
平成 23 年 決算審査特別委員会総括質問通告書 

 

決算審査特別委員会総括質問が１０月２６日(水)から２８日(金)の予定で次のとおり行われます。 

順 通 告 委 員 質 問 事 項 要      旨 

1 
菅 原 清一郎 
（無 会 派）

1.朝日町合併特例区事業終了後の地域課

題と対策について 

 

 

 

 

2.市道・上下水道設置状況と整備基準は 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.コスモス苑・桜丘荘の収支と運営課題

と対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.道道士別滝の上線（朝日町市街地区）整

備計画内容と問題点について 

(1)職員数の大幅減少の理由と今後は 

(2)特例区事業の継続状況と予算執行状

況は 

(3)地域の新規振興計画の予定は 

(4)合併後の人口減少についての対策は 

(5)中長期的な朝日地区の展望について 

(1)市街地や市街地等の市道整備基準は 

(2)農道改良や舗装整備について 

(3)上下水道の設置基準や簡易水道・地下

水・合併浄化槽、個別浄化槽等につい

て 

(4)特別会計事業の今後の資本的支出に

よる収支不足発生による利用料の値上

げは 

(5)「水」確保は個人の責任なのか 

(1)過去３年間の収支状況と収支赤字補

填額についてと年次ごとの対策と評価

は 

(2)支出経費の見直しや節減対策は 

(3)直営事業から民間委託による経営計

画は 

(4)施設管理責任者が部長職等の職員で

ないと出来ないのか 

(5)介護職員などの施設内人件費削減計

画は 

(1)市街地の整備計画が旭川建設管理部

から提案された問題点について 

(2)道道の幅員は狭く、歩道幅員が広くフ

ラットに 

(3)電柱は裏通りへの計画だが 

(4)縦断配水管は現行のまま。舗装路面は

オーバーレイだけの整備計画だが、市

はそれでよいのか 

(5)朝日市街地の整備計画への要望はし

たのか 



順 通 告 委 員 質 問 事 項 要      旨 

2 
斉 藤  昇 

（日本共産党）

1.各種健診事業について 

2.生涯学習情報センターについて 

3.各種団体に対する補助金について 

4.低炭素むらづくりモデル事業について 

 

3 
小 池 浩 美 
（日本共産党）

1.消防について 

 

 

 

 

2.住宅改修促進事業について 

 

3.道補助金・自衛官募集事務取扱補助金に

ついて 

(1)消防力の実態について 

(2)22 年度の火災件数など 

(3)火災警報器設置助成事業 

(4)市民への情報提供 

(5)消防広域化計画について 

(1)実績と経済効果 

(2)条件緩和を 

(1)自衛隊父兄会への補助金について 

4 
伊 藤 隆 雄 

（民政クラブ）

1.22 年度決算について 

 

 

 

2.国民健康保険事業について 

 

3.総合計画について 

 

 

4.道道士別滝の上線朝日市街地道道整備

について 

(1)財政健全化計画の成果は 

(2)黒字の要因と不要額の発生は 

(3)歳計剰余金の処分方法は 

(4)地方債の繰上償還と軽減額は 

(1)決算の内容と基金の運用は 

(2)被保険者の動向は 

(1)22 年度迄の３カ年の見直した内容は 

(2)市長マニフェストの関係で見直した

点は 

(1)早期着工に向けた事業の促進を 

 

 

 

 

 

 

 

5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷 口 隆 德 

（ 創 新 会 ） 

 

 

 

 

 

 

1.地上デジタル放送整備事業について 

 

 

 

2.子育て支援パスポート事業について 

 

 

 

 

3.グリーンパートナー推進事業・農業農村

交流受入事業について 

 

 

 

 

(1)本市の難視聴地域の放送整備事業の

進捗状況と解消地域は 

(2)難視聴地域についての対応は 

(3)テレビアンテナなどの給付状況は 

(1)実施の状況と内容の集約について 

(2)子育て支援対策として有効だと考え

るか。また、今後、改善するべきこと

は 

(3)広報など周知はどうか 

(1)農業者実態及び意向調査の実施結果

と分析は 

(2)農業体験ツアー実施の内容及び成果

は 

(3)今後に向けての対応分析と過去の実

績は 
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5 

 

 

 

 

 

 

谷 口 隆 德 

（ 創 新 会 ） 

 

 

 

 

 

 

 

4.老人福祉について 

(4)農業農村交流受入事業のモデル事業

の実施の内容は 

(5)22 年度実施の交流参加の高校、中学と

のつながり及び今後の連携などは 

(6)グリーンツーリズムの今後の計画と

考え方は 

(7)農家民宿設立助成事業の実態は 

(1)敬老バス乗車証の利用実績について 

(2)年齢を下げて拡大実施することは 

(3)高齢者地域支え合い事業の調査内容

とニーズについての対応は 

(4)生活介護支援サポーター養成の内容

と活動の場は 

6 
出 合 孝 司 
（民主クラブ）

1.低炭素むらづくり事業について 

 

(1)調査委託業務の内容と入札執行残に

ついて 

(2)成果品について 

7 
国 忠 崇 史 
（無 会 派）

1.労働問題・雇用問題 

 

 

 

 

 

 

 

2.生活保護費について 

 

 

 

 

 

3.地域交通について 

 

(1)「労働状況実態調査報告書」の発行は

(2)最低賃金上昇（\678/時から\691/時

へ）の、労使双方への影響は 

(3)非正規労働者の休日休暇について 

(4)「北海道協会けんぽ」は保険料率が全

国一の高さだが、労働者の可処分所得

への影響は 

(5)大震災被災者・避難者向け緊急雇用は

(1)憲法 25 条「健康で文化的な生活」と

は 

(2)保護率の伸びについて、その背景は 

(3)医療扶助と「社会的入院」について 

(4)生活保護管理システムと窓口対応 

(5)食・住にかかわる応急対応について 

(1)市内循環バスの赤字をへらすには 

(2)「ワンコインバス」導入実験を以前と

りやめた経緯と、導入の可能性につい

て 

(3)バス事業者の企業努力を促す補助の

あり方とは 

8 
井 上 久 嗣 
（みらいクラブ）

1.学校図書・図書整備事業について 

2.市道橋梁維持について 

 



順 通 告 委 員 質 問 事 項 要      旨 

9 
松ヶ平 哲 幸 
（民主クラブ）

1.平成 22 年度建設工事等の入札について

 

2.開発振興対策について 

 

3.教職員住宅について 

(1)入札結果と制度について 

(2)発注支援業務について 

(1) 特産品の振興とその取り組みについ

て 

(1)教職員住宅の管理について 

10 
岡 崎 治 夫 
（公生クラブ） 

1.東山墓地移転について 

 

 

 

2.士別剣淵以北新直轄高規格道路につい

て 

(1)士別霊園との関係は 

(2)移転期限は 

(3)いまだに移転が終了しない理由は 

(4)今後の対応について 

(1)進捗状況は 

(2)上士別国営農地再編整備事業と切土

の関係は 

(3)つくも山市有地の残土は 

 


